



En Parque Industrial Derramadero Arde empresa Pemsa; evacuan a empleados

Tras un chispazo, diversos cuerpos de auxilio se movilizaron para sofocar el incendio donde al menos siete empleados fueron evacuados en una empresa del Parque Industrial Derramadero.

■ Página 2A



@PeriodicoZocalo f PeriodicoZocalo zocalosaltillo

ZÓCALO SALTILLO

Viernes 28 de febrero del 2020 | Año XII | Número 4278 | 36 páginas | 6 secciones | www.zocalo.com.mx \$10.00



Confirman paciente con Covid-19 en CDMX

México investiga un caso sospechoso de Covid-19 al cual se le aplicó ya una primera prueba que salió positiva y se analiza una segunda.

Es un paciente internado en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER), dijo Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. El mexicano tiene 35 años y estuvo en Italia, detalló el funcionario en entrevista televisiva.



El virus vapulea a las bolsas

Los casos de coronavirus se han acelerado fuera del continente asiático y los mercados financieros reaccionaron con bajas generalizadas. En México, la BMV cerró con pérdida de 2.64% y acumuló una caída de 7.13% desde el viernes pasado.



Llega ayuda Agrede a expareja y le dan golpiza

■ Ciudad 7C



Caen 2 ladrones Frustran asalto; bala perdida lesiona a joven

■ Ciudad 7C

UNA YA ESTÁ EN LA CIUDAD; LA OTRA EN CANCÚN

Llegan dos saltillenses sin filtros desde Italia

Se ignoran en aeropuertos medidas mínimas de revisión sanitaria

TERESA QUIROZ
Zócalo | Saltillo

Después de pasar una temporada en Italia, país donde se han registrado brotes del coronavirus Covid-19, dos jóvenes saltillenses ambaron a México sin pasar por ningún filtro de salubridad, una de ellas ya está en Saltillo.

En entrevista exclusiva con Diana, quien externó su temor al linchamiento social derivado de la falta de información sobre el virus, se constató la falta de filtros a nivel nacional e internacional.

La joven estudiante indicó que a la salida de Italia no se le realizaron pruebas de temperatura ni de ningún tipo, por lo que solo abordó su avión con destino a Nueva York, donde realizó una escala de 24 horas y no fue sometida a revisiones salubres.

“Cuando uno llegaba a Italia si le tomaban la temperatura para checar una anomalía, pero para salir no hicieron nada, yo vi en las noticias que estaban instalando sensores corporales, pero no me di cuenta de que hicieran alguna prueba, en Nueva York no me revisaron ni me dijeron nada y eso que venía de Italia, donde ya había mucho pánico y tampoco cuando llegué a Cancún me hicieron alguna revisión”, señaló.

Posteriormente viajó con destino a Cancún, México, donde nuevamente su llegada pasó desapercibida, pues no se encontró con filtros o información para los viajeros que llegaban a territorio nacional.

La ruta

Las dos saltillenses narran sus trayectos de regreso a casa. En ningún lado pasaron por filtros.



El riesgo 76.78 millones

de mexicanos podrían ser infectados

12,500 personas

en el país podrían fallecer

Extremar precauciones los próximos 14 días Pide Salud vigilar a chica que llegó de Italia

MONSERRAT RODARTE
Zócalo | Saltillo

Ante la llegada de una saltillense que viajó desde Italia a la capital coahuilense, y que aseguró no haber pasado por ningún filtro de seguridad que descartara que ella podría ser portadora del virus conocido como Covid-19, médicos especialistas de la Secretaría de Salud en Coahuila, recomendaron extremar precauciones durante las próximas dos semanas.



■ Especialistas en entrevista con Tele Zócalo Nocturno.

“Catorce días a partir de que llegó, si ella tiene síntomas respiratorios tendría que ser visitada por los servicios de salud para

una toma de muestra, para que se confirme o se descarte en caso de coronavirus”, informó Juan Salinas, epidemiólogo de la Secretaría de Salud.

Asimismo a pesar de que se asegura que el virus no ha entrado a territorio mexicano, los especialistas piden extremar precauciones, tener máximo cuidado y no creer en las fake news que se difunden por medio de redes sociales y WhatsApp.

Cancela Coahuila gira en Asia

NÉSTOR GONZÁLEZ
Zócalo | Saltillo

El gobernador Miguel Riquelme anunció que debido a la contingencia sanitaria en Asia por el Covid-19 (coronavirus), la gira de promoción económica que se tenía prevista para los próximos meses a China será cancelada, al igual que la que se tenía planeada a los Emiratos Árabes.

Luego de que este miércoles se descartara un caso de coronavirus en Torreón, el Gobernador dijo que no existe una alerta por esa situación, y aseguró que la entidad está tomando las precauciones necesarias para atender una contingencia de esa naturaleza.

“Se tienen listos hospitales, se tienen listos todos, absolutamente, los centros de salud en comunidades alejadas, para poder también con ambulancias dar traslado en cualquier emergencia, que no la tenemos”.

Dijo que aunque ya se presentaron casos en Texas, es imposible tener filtros de revisión terrestre con ese estado, pues el flujo de personas es enorme, sin embargo recaló que se están tomando las previsiones correspondientes.

“No, ahí no, en terrestre no, porque sería estar revisando a medio mundo, eso sería mentir; se tienen en los principales puertos de conectividad, de transporte y, en este caso, que no tiene Coahuila que son los marítimos”.

Arranca la ampliación de carretera a Los Pinos ■ Ciudad



Avanza a Cuartos de Conca Devora Vela al León

Con un doblete del “Bombardero” y otro gol más de Diego Rossi, Los Ángeles FC derrotaron al León dándole la vuelta al partido y dejando el marcador global 3-2.

Deportes



Preside Manolo Asamble de Ciudades Amigas de la Niñez

■ Ciudad



Para elevar la competitividad Entrega MARS obras a productores del campo

■ Ciudad 5C

